



**Biberach, 28.04.2023**  
**Nr. 03/2023**

## **Gemeinsam für eine gute Sache**

**Biberach an der Riß:** „Kollegen für Kollegen“ – unter diesem Motto fand am Freitag, den 28.04.2023 in der Kulturhalle Abdera eine Party für Beschäftigte der Liebherr Betriebe in Biberach statt, zu der die IG Metall Ulm eingeladen hatte.

Ca. 250 Menschen sahen an diesem Abend ein abwechslungsreiches Programm. Dieses wurde bestimmt von einem Mix aus verschiedenen Bands wie OverLoad, Unity in Diversity, HaLiBa, RebelGuns, DJ MITROX und dem Alleinunterhalter Hans Müller. Das Highlight war wieder die eigens für dieses Event gegründete Hans Liebherr Band, die sich aus Beschäftigten der Biberacher Liebherr Betriebe zusammensetzt.

„Es ist der absolute Hammer, dass dieses Jahr wieder so viele Kolleginnen und Kollegen an unserer Party teilgenommen haben. Besonders schön finde ich, dass die Einnahmen an diesem Abend konkret an einen Liebherr-Kollegen gehen, welcher mit einem Schicksalsschlag zu kämpfen hat. Aber klar ist auch, dass dieser Abend ohne die IG Metall Ulm so nicht möglich wäre. Durch das Format – „Kollegen für Kollegen“ - wird die Solidarität und der Zusammenhalt in unserer Belegschaft und der Gewerkschaft hervorgehoben und gefeiert und das gefällt mir persönlich ziemlich gut“, so Diana Turejko, Vertrauensfrau bei Liebherr-Werk Biberach.

**Herausgegeben von der  
IG Metall Ulm**

Weinhof 23  
89073 Ulm  
Telefon: 0731 96606-0

ulm@igmetall.de  
www.ulm.igm.de